

Haushalt der Stadt Königswinter



Mit Blick auf den Entwurf des **Doppelhaushaltes 2019/2020** der Stadt Königswinter fällt auf:

Für das jetzt ablaufende Jahr 2018 wird ein Überschuss erreicht. Derzeit profitiert die Stadt von weiterhin positiven konjunkturellen Rahmendaten. Doch wie geht es weiter? Im Haushalt 2019 gibt es bereits wieder ein Defizit, im Jahr 2020 dann wieder ein Plus.

Wie entwickelt sich mittelfristig das Eigenkapital der Stadt Königswinter, das seit 2008 kontinuierlich von rund 135 Mio. auf rund 85 Mio. sinkt und im Jahr 2019 aufgebraucht sein wird.

Weitere Themen sind: Stark steigende Personalkosten – trotz teilweiser Personalknappheit in einigen Bereichen, große Investitionen wie Zentrales Rathaus, weiter steigende Grundsteuern und Gebühren.

Hierzu möchten wir den Königswinter Kämmerer und **Ersten Beigeordneten, Herrn Dirk Käsbach**, hören und befragen. Wie sieht er die derzeitige Situation, welche Entwicklungen und Entscheidungen stehen an?

Nehmen Sie diese Gelegenheit wahr und besuchen Sie unsere Veranstaltung

Wann: Dienstag, 27. November 2018, 19:00 Uhr

Wo: Haus Bramkamp, Propsteistraße 1, 53639 Königswinter- Oberpleis

Selbstverständlich können Sie gerne auch Freunde und Bekannte zu der Veranstaltung mitbringen. Alle Interessierten sind herzlich willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Roman Limbach
Vorsitzender CDU Königswinter